

La Comunidad de Madrid incorpora en su calendario institucional la celebración oficial del 31 de octubre como el Día de la Reforma y organiza un acto conmemorativo en su memoria.



De izq. a der.: Puerto García (FPyC); Carolina Bueno (FEREDE); Paco Sánchez y Manuel Cerezo (CEM); Enrique López y Miguel A. Martín (Presidencia CAM); Mercedes Murillo (Ministerio Presidencia Gob. España); y Pedro Tarquis (CEM). / Foto: MGala

(Redacción, 02/11/2022) El emblemático palacio de la Real Casa de Postas, en la Plaza de Pontejos (muy cerca de la Puerta del Sol), sede de la Consejería de Presidencia de la Comunidad de Madrid (CAM), fue escenario esta mañana de un acto histórico, no solo para la comunidad evangélica, sino también para la historia de Madrid y de España.

Por primera vez, un gobierno autonómico de España -la Comunidad de Madrid- incorpora en su calendario institucional la celebración oficial del 31 de octubre como el Día de la Reforma y organiza un acto conmemorativo en su memoria.

Esto fue lo que sucedió esta mañana, en el acto organizado por la CAM en colaboración con el Consejo Evangélico de Madrid (CEM), que es la entidad vinculada a la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), interlocutora del protestantismo madrileño ante la Administración regional.







[Reforma Protestante en la Comunidad de Madrid por primera vez de forma oficial el Día de la](#)